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     Г-н Председатель, 
     Российская Федерация традиционно поддерживает проект резолюции 
«Ракеты». Мы проголосовали за него и на этот раз. Мы всегда исходили из 
необходимости комплексного и всестороннего рассмотрения проблем 
ракетного распространения, включая вопросы соответствующей мотивации, 
всеми заинтересованными государствами на равной основе. Поэтому, на 
наш взгляд, наиболее подходящим форумом, где могла бы вестись такая 
работа, является ООН. Из этого исходит российская инициатива создания 
Глобальной системы контроля за нераспространением ракет и ракетных 
технологий. 
     С таким подходом мы выступали и в рамках работы двух групп 
правительственных экспертов, которые создавались в соответствии с 
резолюцией «Ракеты». Успех деятельности первой такой группы позволял 
надеяться, что и вторая группа завершит свою работу принятием 
согласованного документа. К сожалению, этого не произошло как в силу 
сложности рассматриваемой проблемы, так и по другим причинам. Тем не 
менее, второй группе экспертов удалось продвинуться вперед не только в 
осмыслении проблемы, но и в выработке практических предложений по ее 
решению. На наш взгляд, было бы неоправданным расточительством терять 
этот позитивный момент движения и соответствующие - пусть и не 
оформленные пока в согласованном докладе - наработки. Полагаем поэтому 
необходимым продолжить изучение ракетных проблем в рамках ООН. 
     Надеемся, что работа в формате группы квалифицированных 
консультантов при участии ЮНИДИР для подготовки нового доклада 
Генерального секретаря ООН о ракетах к следующей сессии Генеральной 
Ассамблеи будет успешной. Со своей стороны настроены на внесение в 
предстоящую работу своего конструктивного вклада. 
     Российская Федерация проголосовала за проект резолюции о Гаагском 
кодексе поведения, исходя из нашей последовательной линии по вопросам 
ракетного нераспространения, а также того, что Россия является участником 
кодекса. Считаем принятие кодекса первым практическим шагом в области 
противодействия распространению баллистических ракет, способных нести 
оружие массового уничтожения. Ясно, что дальнейшие практические шаги в 
этой области могли бы включать как универсализацию кодекса, так и 
постепенное и согласованное всеми заинтересованными сторонами 
расширение сферы охвата этой либо других будущих договоренностей. 
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     В связи с этим мы поддержали - как соответствующие российским 
подходам - поправки в указанную резолюцию, касающиеся роли ООН и 
того, что упомянутый кодекс – это первый практический шаг в деле 
ракетного нераспространения. Мы воздержались при голосовании по 
вопросу о дополнительном включении в резолюцию слова «создание» 
(development) по формальному признаку, с учетом того, что в проекте 
резолюции о Гаагском кодексе поведения речь идет о конкретном 
документе, а эта поправка имеет к нему лишь опосредованное отношение. 
     Г-н Председатель, 
     При рассмотрении на нынешней сессии Первого комитета вопросов 
дальнейшего совершенствования его деятельности обсуждается 
предложение о рекомендации авторам резолюций по аналогичным или 
сходным темам по возможности заблаговременно договариваться об 
объединении их проектов в один. Как мы знаем, у нас уже имеется первый 
положительный опыт в этой сфере. В данном контексте нам кажется важным 
для поддержания и укрепления эффективной многосторонности в нашей 
работе также стараться избегать действий, приводящих к 
противопоставлению одних проектов резолюций на аналогичную или 
сходную тему другим, что не только могло бы негативно отразиться на 
эффективности работы Комитета, но и отдалять нас от нахождения 
совместных согласованных решений по ключевым проблемам 
международной безопасности и разоружения. 


